

Les conseils d'Aline pour une cicatrisation couronnée de succès.



ÊTRE VIGILANT QUANT À L'ÉTIOLOGIE DE LA PLAIE

« Les plaies dermatologiques sont des plaies qui chronicisent et qui demandent une vigilance accrue. Il faut bien connaître la pathologie sous-jacente et analyser la lésion via une anatomopathologie avant de mettre en place un protocole de soins. »



METTRE EN PLACE UN SUIVI RAPPROCHÉ ET MULTIDISCIPLINAIRE

« Il ne faut pas hésiter à collaborer avec les autres professionnels de santé qui peuvent nous aider en cas de doute. Par exemple, en consultant un dermatologue rapidement si l'on se pose des questions sur les plaies, surtout quand ces dernières perdurent, ou bien en faisant appel à un ORL au moment de l'opération. »